

Emaús Internacional

Acta de la reunión del Comité Ejecutivo celebrada del 10 al 12 de marzo de 2011

Participantes: Jean Rousseau (presidente), Birgitta Göranson-Iliste (vicepresidenta primera), Patrick Atohoun (vicepresidente segundo), René Bettiga (tesorero), Juan Espejo (vicetesorero), Javier Pradini (secretario), Kousalya Seethapathy (vicesecretaria).

Secretaría: Alain Fontaine, Augustin Longueville, Camille Beaudoin.

Intérpretes: Juan Pablo Ramos Gutiérrez (SIE), Elena Martínez Suárez, Judith Lafuente van der Sluis, Alejandra García Patón, Madeleine Walter, Eliane Bros-Brann, Maura Pollin, Mona de Pracontal, Céline Garbutt, Vivien Berah, Daniel Ungar.

DEBATE	DECISIONES
1. Administración y contabilidad	
<u>1. Cuestiones organizativas, jurídicas y administrativas</u>	
Aprobación del orden del día Modificación de los siguientes puntos del orden del día de la reunión: <ul style="list-style-type: none">- Se ha confirmado la reunión con Christian Troubé, moderador del Consejo de Administración, y tendrá lugar el viernes 11 de marzo a partir de las 16:00.- La reunión con el Comité Ejecutivo de la Fundación Abbé Pierre, prevista inicialmente el sábado 12 de marzo por la mañana, se aplaza a una fecha posterior (¿durante la reunión del Comité Ejecutivo de mayo?).	Aprobación del orden del día de la reunión con estas modificaciones.
Aprobación del acta de la reunión del Comité Ejecutivo celebrada en enero/febrero de 2011	Se aprueba el acta por unanimidad.
Calendario de visitas y reuniones estatutarias Actualización del calendario de visitas y reuniones estatutarias (ver anexo 2). Se precisan, especialmente, las fechas de la Asamblea Regional de América, que se celebrará a finales de septiembre de 2011.	Entrega a los miembros del Comité Ejecutivo, tras la reunión, de una versión actualizada del calendario.
Visitas y reuniones con las distintas instancias del movimiento Se completa el calendario de visitas, indicando los miembros del Comité Ejecutivo o de la SIE que estarán presentes en los distintos eventos.	Los miembros del Comité Ejecutivo indican su disponibilidad para las distintas reuniones y visitas a los grupos. Algunas quedan pendientes de confirmación.

<p>Memoria de actividades del Comité Ejecutivo</p> <p>Se presenta al Comité Ejecutivo la forma en que se va a estructurar esta memoria.</p> <p>Este año, la memoria incluirá las siguientes partes:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Balance del año. - Perspectivas de trabajo que se plantean al Consejo de Administración de cara a la Asamblea Mundial. - Mociones propuestas para el Consejo de Administración. - Líneas directrices propuestas para la memoria que presentará el Consejo de Administración a la Asamblea Mundial. 	<p>El Comité Ejecutivo solicita que, al igual que se hace con las mociones propuestas, las líneas directrices se indiquen por separado.</p> <p>Las mociones relativas a las mismas áreas de trabajo se presentarán juntas.</p> <p>En el Consejo de Administración habrá dos debates, uno sobre la moción y otro sobre las líneas directrices.</p>
<p>Organización del Consejo de Administración de abril de 2011</p> <ul style="list-style-type: none"> - <u>Reunión con Christian Troubé</u> <p>Se ha previsto organizar una reunión entre el Comité Ejecutivo y Christian Troubé, antiguo redactor jefe del semanal cristiano francés <i>La Vie</i>, que se encargará de moderar la reunión del Consejo de Administración. Christian, que ya participó en la Asamblea Mundial de Uagadugú, en 2003, conoce Emaús desde hace mucho tiempo.</p> <ul style="list-style-type: none"> - <u>Preparación de las mociones</u> <p>Se ha consultado a las cuatro las regiones para que busquen a un voluntario por región que se encargue de participar en la elaboración de las mociones cada tarde, después de la sesión de trabajo del Consejo de Administración.</p> <p>Hasta la fecha, solo las regiones, Europa y Asia, han enviado los nombres de los voluntarios de su región.</p> <ul style="list-style-type: none"> - <u>Presentación de las sesiones plenarias</u> <p>Se aborda la cuestión de la presentación de las distintas partes del Consejo de Administración.</p>	<ul style="list-style-type: none"> - <u>Preparación de las mociones</u> <p>Se volverá a consultar a las regiones América y África para saber quiénes serán los consejeros de estas regiones que participen en la redacción de las mociones.</p> <p>Por otro lado, se van a enviar unas fichas a los consejeros, para que hagan propuestas de mociones y las entreguen al inicio del Consejo de Administración, de forma que se puedan incluir en los debates. Por último, otras mociones podrán ir surgiendo durante el debate.</p> <ul style="list-style-type: none"> - <u>Presentación de las sesiones plenarias</u> <p>Cada sesión del Consejo de Administración será presentada por un miembro del Comité Ejecutivo encargado de la cuestión. Por otro lado, se invitará a cada miembro del Comité Ejecutivo a realizar esta presentación conjuntamente con otro consejero de su región.</p> <p>Próximamente se enviará al Comité Ejecutivo el orden del día del Consejo de Administración, incluyendo los nombres de los miembros</p>

<p>- <u>Memorias de las regiones</u></p> <p>Se aborda la cuestión de la presentación específica de las memorias de las regiones.</p> <p>En 2010, el Consejo de Administración solicitó que esta sesión incluyera una parte de debate sobre tres aspectos transversales a las distintas regiones Emaús, con objeto de avanzar en ellos:</p> <ul style="list-style-type: none"> - La búsqueda de unidad y cohesión general en el trabajo y las actividades de las regiones. - La optimización de los métodos de trabajo entre los delegados, con sus secretarías y con los grupos, de forma paralela a la búsqueda de eficacia presupuestaria. - La búsqueda de un posicionamiento político que sea propio de la región y común a sus grupos. <p>- <u>Talleres</u></p> <p>El Comité Ejecutivo aborda los momentos del Consejo de Administración en los que se trabajará en talleres formados por pequeños grupos para, posteriormente, realizar una puesta en común en plenaria.</p> <p>- <u>Reunión del Comité Ejecutivo para preparar el Consejo de Administración</u></p> <p>Los miembros del Comité Ejecutivo abordan la posibilidad de organizar una reunión para preparar el Consejo de Administración.</p>	<p>del Comité Ejecutivo encargados de presentar cada área de trabajo.</p> <p>- <u>Memorias de las regiones</u></p> <p>El Comité Ejecutivo solicita que las memorias de las regiones se presenten de forma sintética, en 5 o 7 minutos, de forma que se pueda dedicar el mayor tiempo posible a debatir y que quede tiempo para tratar los tres temas transversales, tal y como se solicitó en el Consejo de Administración de 2010.</p> <p>- <u>Talleres</u></p> <p>Se trabajarán en talleres las siguientes cuestiones:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Memoria del presidente y memoria de actividades del Comité Ejecutivo y de la SIE. - Formación y nuevas generaciones o descentralización. - Informe del Consejo Mundial de Acción Política y Solidaridad Internacional (CMAPSI) sobre la evaluación de la solidaridad y de las acciones políticas. - Asamblea Mundial. <p>- <u>Reunión del Comité Ejecutivo para preparar el Consejo de Administración</u></p> <p>El Comité Ejecutivo se reunirá la tarde anterior al inicio del Consejo de Administración, el domingo 10 de abril, para arreglar los últimos preparativos del Consejo de Administración.</p>
<p>Organización de las próximas reuniones del Consejo de Administración</p> <p>Se aborda la organización de las reuniones del Consejo de Administración durante los meses anteriores y posteriores a la Asamblea Mundial.</p>	<p>El Comité Ejecutivo realiza las siguientes propuestas, que se presentarán en el Consejo de Administración durante el debate sobre la Asamblea Mundial:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Se podrían realizar consultas al Consejo de Administración por correspondencia, de aquí a la Asamblea Mundial, para hacer posible la afiliación de algunos grupos.

	<ul style="list-style-type: none"> - Se podría celebrar una reunión del Consejo de Administración al principio de la Asamblea Mundial, con el objetivo de que dé su visto bueno al ejercicio 2011 y a la memoria de actividades de 2011. - Se podría organizar una reunión del Consejo de Administración de dos días al final de la Asamblea Mundial, para elegir al nuevo Comité Ejecutivo, organizar una nueva sesión de formación para los nuevos delegados y debatir sobre las conclusiones de la Asamblea. - Varios meses después de la Asamblea Mundial se organizaría otra reunión del Consejo de Administración, que podría celebrarse en septiembre de 2012.
<p><u>2. Personal</u></p>	
<p><u>3. Contabilidad y financiación externa</u></p> <p>Cuenta de resultados del ejercicio 2010 (funcionamiento y acción política y solidaridad)</p> <p>La certificación de las cuentas por parte de los auditores está en marcha.</p> <ul style="list-style-type: none"> - <u>Ingresos</u> <p>En 2010, ha aumentado con respecto a los años anteriores el número de grupos que han pagado las cuotas, así como los beneficios de las ventas solidarias.</p> <p>A pesar de ello, los presupuestos de funcionamiento y de acción política y solidaridad siguen siendo deficitarios, debido especialmente a la falta de ingresos “varios”: donaciones y legados, derechos de autor, etc.</p> <ul style="list-style-type: none"> - <u>Gastos</u> <p>Debido a la atención constante que se ha prestado a la reducción de gastos, su importe es el menor de los últimos cuatro años.</p>	<p>El Comité Ejecutivo aprueba las cuentas de 2010 y su presentación al Consejo de Administración, bajo reserva de que sean certificadas por el auditor de cuentas.</p> <p>Solicita que se presenten estas cuentas de forma gráfica al Consejo de Administración, especialmente para poder ver el aumento del pago de las cuotas y la reducción de los demás ingresos.</p>
<p>Preparación del presupuesto de 2011</p> <p>El Comité Ejecutivo prepara los presupuestos de estructura y vida del movimiento y de compromisos políticos y solidarios.</p>	<p>El Comité Ejecutivo da su visto bueno a los presupuestos de funcionamiento y de acción política y solidaridad para que se presenten al Consejo de Administración.</p> <p>Por otro lado, el Comité Ejecutivo solicita que, antes del Consejo de Administración, se realicen algunas modificaciones a la hora de presentar el presupuesto de acción política y solidaridad.</p>

<p><u>4. Sede conjunta</u></p>	
<p><u>5. Donaciones y legados</u></p> <p>a) <u>Resumen</u></p> <p>Doña Thérèse Dekeyser, viuda del señor Janssen, instituye en su testamento ológrafo con fecha de 8 de octubre de 2007 como «legatarios universales a los Restos du Coeur, al Abbé Pierre y al Armée du Salut» asignando un tercio a cada parte. El legado incluye principalmente una casa cuyo valor se estima en 150 000 euros y distintas cuentas bancarias, con un total de 117 000 euros. La testadora falleció el 19 de marzo de 2008.</p> <p>La notaria Boniface de Dunkerque (59379), encargada de su herencia, se puso en contacto con la Fundación Abbé Pierre, mediante una carta enviada el 2 de febrero de 2009. La Fundación Abbé Pierre transmitió este legado a Emaús Internacional y el Comité Ejecutivo lo aceptó durante la reunión celebrada los días 17 y 18 de marzo de 2009.</p> <p>b) <u>Objeto del procedimiento judicial</u></p> <p>Este testamento indica como beneficiario «al Abbé Pierre» sin ninguna otra precisión. Por ello, la Prefectura solicita una interpretación judicial, objeto del procedimiento previsto. Teniendo en cuenta la indicación “Abbé Pierre”, es conveniente citar a juicio a la Fundación Abbé Pierre y a la asociación Emaús Francia, ya que esta última recibe, a través de la Fundación Abbé Pierre, legados mal redactados que incluyen el nombre “Abbé Pierre”. La citación es un procedimiento contradictorio, que permitirá defender sus argumentos a la Fundación Abbé Pierre y a Emaús Francia.</p> <p>El presidente y el tesorero exponen los argumentos que desarrollará la abogada de Emaús Internacional y responden a las preguntas de los demás miembros del Comité Ejecutivo.</p>	<p>c) <u>Decisión</u></p> <p>En el marco de los poderes que delega el Consejo de Administración de Emaús Internacional en el Comité Ejecutivo, durante su mandato, es decir, hasta finales de 2011, y de conformidad con la regla 85.3 del reglamento interno, el Comité Ejecutivo autoriza a Jean Rousseau, presidente de Emaús Internacional, a iniciar un procedimiento para la interpretación judicial del testamento de doña Thérèse Janssen-Dekeyser, otorgado el 8 de octubre de 2007, contra la Fondation Abbé Pierre pour le logement des défavorisés, ante el Tribunal de Grande Instance (tribunal de primera instancia) de París.</p> <p>Los seis miembros del Comité Ejecutivo presentes en el momento de la reunión aprueban por unanimidad esta decisión.</p>
<p><u>6. Propiedades inmobiliarias</u></p>	
<p><u>7. Compensaciones a los grupos de los delegados</u></p>	

2. Cuestiones institucionales y estatutarias

8. Descentralización: misiones, organización y medios de Emaús Internacional y de las regiones (distribución, prioridades y recursos)

Estimación de las necesidades de las regiones

El Consejo de Administración solicitó que se evaluaran las necesidades de las regiones en el marco de la descentralización (área 8), con el objetivo de evaluar la diferencia entre los medios reales e ideales y sus posibles dificultades.

Debido a esta decisión, el Comité Ejecutivo solicitó, en su reunión de enero de 2011, que se enviara a las regiones una solicitud de presentación de un presupuesto “ideal” que cubriera sus necesidades sin tener en cuenta las restricciones presupuestarias.

Esta carta se enviará próximamente.

El Comité Ejecutivo solicita que se envíe esta carta a las regiones lo antes posible, de forma que se pueda debatir en el Consejo de Administración de abril de 2011.

9. Alianzas y colaboraciones internacionales

Evaluación del Foro Social Mundial de Dakar (Senegal) y trabajo posterior

Una delegación de Emaús Internacional participó en el Foro Social Mundial de Dakar junto con otras organizaciones, en el marco de la red CRID, para reflexionar sobre dos temáticas (el “agua” y las “migraciones”) y llegar a posturas comunes.

Se realizaron dos tipos de trabajo sobre las dos temáticas:

- Participación en talleres para debatir sobre las prácticas de las distintas organizaciones.
- Participación en una asamblea sobre la cuestión de la gestión pública del agua (organizada por France Libertés) y organización de una asamblea sobre la cuestión de la libre circulación de los migrantes. El público presente mostró su interés por nuestra forma de abordar estas temáticas, por la aplicación concreta de nuestras propuestas y por su credibilidad.

Durante este Foro Social Mundial tuvimos la posibilidad de reunirnos con el ministro brasileño encargado de las relaciones con la sociedad civil, que podría permitir a Emaús Internacional volver a entrar en contacto con Lula.

La evaluación realizada por los once participantes de Emaús Internacional en el Foro Social Mundial es globalmente positiva y se indican algunas pistas de mejora. En cuanto

<p>al aspecto económico, los gastos de la delegación fueron inferiores a lo previsto en el presupuesto.</p> <p>Próximamente, Emaús Internacional volverá a ponerse en contacto con las organizaciones que trabajaron con nosotros durante el Foro Social Mundial en la cuestión de los derechos de los migrantes (cf. área 30. Derechos de los migrantes).</p>	
<p><u>10. Principios fundamentales del movimiento y responsabilidades como heredero universal</u></p> <p>“Caso Ménétrier”</p> <p>a) <u>Contexto</u></p> <p>El presidente recuerda a los miembros del Comité Ejecutivo de Emaús Internacional la denuncia interpuesta el 9 de enero de 2008 contra don Jean-Christophe Ménétrier, por abuso de confianza y, al mismo tiempo, para suspender la subasta en la empresa Tajan de numerosos documentos y objetos que pertenecieron al Abbé Pierre. El 23 de octubre de 2009, el Tribunal declaró al señor Ménétrier culpable de abuso de confianza y le ordenó que devolviera a Emaús Internacional la totalidad de los documentos y objetos que habían sido embargados.</p> <p>Sin embargo, parece que a día de hoy el señor Ménétrier sigue estando en posesión de bienes que pertenecieron al Abbé Pierre, como cuadernos y diarios, que está intentando publicar por su beneficio personal presionando a la editorial Cherche Midi Éditeur y/o poniéndose en contacto con otros editores.</p> <p>b) <u>Objeto de la denuncia penal</u></p> <p>El objeto de la presente denuncia es conseguir la devolución de la totalidad de los bienes y escritos que pertenecieron al Abbé Pierre y que se va a demostrar que se los sustrajeron al Abbé Pierre sin su acuerdo o que el Abbé Pierre se los entregó al señor Ménétrier con un objetivo muy concreto y, en cualquier caso, sin que este pueda pretender ser el propietario y proceder a su venta o publicación.</p>	<p>c) <u>Decisión</u></p> <p>En el marco de los poderes que delega el Consejo de Administración de Emaús Internacional en el Comité Ejecutivo, durante su mandato, es decir, hasta finales de 2011 y de conformidad con la regla 85.3 del reglamento interno, el Comité Ejecutivo autoriza a Jean Rousseau, presidente de Emaús Internacional, a presentar una denuncia penal contra don Jean-Christophe Ménétrier con objeto de que devuelva íntegramente todos los documentos y objetos personales que pertenecieron al Abbé Pierre.</p> <p>Decisión aprobada por unanimidad por los seis miembros del Comité Ejecutivo presentes en el momento de la reunión.</p>
<p>Celebración del centenario del nacimiento del Abbé Pierre</p> <p>El Abbé Pierre nació en agosto de 1912 y su legatario universal, Emaús Internacional,</p>	<p>Esta cuestión se añadirá al orden del día del Consejo de Administración, con objeto de definir las directrices principales.</p>

<p>debe empezar a reflexionar sobre la celebración de este aniversario y aprovechar para recordar el mensaje del Abbé Pierre. Podría ser el momento de volver a plantear una cuestión que se mencionó en el Consejo de Administración de 2009 y se ha olvidado: la creación de un “Premio internacional Abbé Pierre”, concedido por Emaús Internacional.</p>	
<p><u>11. Afiliaciones, miembros a prueba, bajas y auditorías</u></p> <p>Reunión con los grupos de Le Relais</p> <p>Jean Rousseau y Alain Fontaine se reunieron con varios grupos de Le Relais para hablar de su posible afiliación.</p> <p>Esta reunión permitió precisar la lista de los catorce grupos que podrían afiliarse (aquellos que tienen personalidad jurídica) y explicarles más en detalle la base y el tipo de cuota de las entidades de inserción (cinco por mil de los gastos de funcionamiento de la estructura central). A partir de esta base, los distintos Relais van a calcular cuáles serían sus cuotas.</p>	
<p>Solicitudes de afiliación para el próximo Consejo de Administración</p> <p>Hay varias afiliaciones previstas para el Consejo de Administración de abril de 2011:</p> <ul style="list-style-type: none"> - En Francia, de los grupos miembros de Emaús Francia desde hace más de dos años, se ha enviado cuatro solicitudes completas y otras 15 que están incompletas. - En los Países Bajos, Emaús Feniks, miembro a prueba desde hace dos años, ha presentado su solicitud de afiliación. 	<p>El Comité Ejecutivo solicita que se vuelva a insistir a los grupos que presentaron solicitudes incompletas para que presenten los documentos que faltan antes del Consejo de Administración.</p> <p>Se podrían realizar otras afiliaciones posteriormente, de aquí a la Asamblea Mundial, mediante una consulta por correspondencia al Consejo de Administración.</p>
<p>Armonización de los trámites en Francia</p> <p>Se ha celebrado una reunión con los miembros de Emaús Francia encargados del trabajo previo a la nueva fase de armonización estatutaria entre Emaús Internacional y Emaús Francia y se han encontrado los detalles que hay que modificar en los estatutos de Emaús Francia.</p>	
<p>Modificaciones estatutarias previstas</p> <p>El Comité Ejecutivo aborda las modificaciones estatutarias que deberían adoptarse en la próxima Asamblea Mundial: supresión de las menciones al Abbé Pierre como “miembro de derecho”; párrafo adicional sobre los objetivos de los estatutos de Emaús Internacional (cf. moción 14.3 del Consejo de Administración de 2010); nuevas</p>	<p>Se presentará al Consejo de Administración para que dé su acuerdo la idea de convocar una asamblea general extraordinaria para tratar estos puntos, paralelamente a la Asamblea General ordinaria de 2012.</p>

disposiciones que permitan encontrar sustitutos en un plazo razonable (idealmente, un máximo de seis meses), para los consejeros de Emaús Internacional que hayan dimitido o fallecido o que presenten un impedimento definitivo a lo largo de su mandato.	
<p><u>12. Estatutos y reglamento interno, estructuración y contratos con regiones y naciones</u></p> <p>Contrato entre Emaús Internacional y Emaús Europa</p> <p>Una vez arreglados los últimos detalles durante la reunión del Comité Ejecutivo con la Ejecutiva de Emaús Europa, en febrero de 2011, ya se puede firmar el contrato entre las dos organizaciones, incluyendo las modificaciones acordadas durante esta reunión.</p>	Se podrá proceder a la firma del contrato durante la Asamblea Regional de Emaús Europa, en mayo de 2011.
<p>Contrato con la región Asia</p> <p>El contrato con la región Asia también está listo para firmarse.</p>	Se podrá proceder a la firma de este contrato durante el Consejo de Administración de abril de 2011.
<u>13. Reconocimiento de utilidad pública</u>	
<p><u>14. Historia y memoria viva del Abbé Pierre</u></p> <p>Centro Abbé Pierre-Emaús</p> <p>Debido a algunos retrasos en las obras y en la escenografía, la apertura oficial al público del Centro Abbé Pierre-Emaús está prevista para julio de 2011.</p> <p>Estos retrasos se multiplican por las complicaciones administrativas, económicas e inmobiliarias. La Asociación Emaús de París, que recibió la propiedad de Esteville por un franco simbólico, estima que ha invertido mucho dinero en el buen mantenimiento de los edificios. La Fundación Abbé Pierre se ha ofrecido a ayudar económicamente pero desea hacerlo comprando toda la propiedad (es decir, el centro de acogida y el centro de memoria). La Asociación Centro Abbé Pierre-Emaús preferiría ser ella misma la propietaria del centro de memoria, postura que comparte con Emaús Internacional, pero no tiene los fondos necesarios.</p>	
<u>15. Nombres, marcas, derechos e imágenes del Abbé Pierre y de Emaús</u>	
<u>16. Estatus de las personas implicadas en el movimiento</u>	
<u>17/20. Relaciones con las regiones</u>	

17. Relaciones con la región África

Consejo regional de febrero de 2011 en Uagadugú (Burkina Faso)

Durante el Consejo Regional se abordaron los siguientes temas:

- Ninguno de los grupos africanos que están actualmente en periodo de prueba podrá tramitar su afiliación durante el Consejo de Administración de abril 2011, ya que, según la región, no reúnen las condiciones necesarias para ello.
- Se han presentado candidatos potenciales para todos los puestos de delegados de Emaús Internacional para el próximo mandato.
- Se han fijado una serie de criterios para la selección de los proyectos de solidaridad. Por otro lado, se han reducido en un 30% todas las solicitudes presentadas, con el objetivo de adecuarse a la partida presupuestaria disponible. La región ha decidido penalizar las solicitudes recibidas con retraso. El hecho de recibir los proyectos en el último minuto complica la selección de los proyectos. En el futuro, será necesaria una reflexión previa para evitar recortes drásticos en determinados proyectos.
- Beron Molantoa, responsable del grupo de CORDIS (Sudáfrica), volvió a abordar las dificultades persistentes del grupo. Asimismo, se mencionó la situación preocupante en la que se encuentra el grupo de Jekawili (Costa de Marfil), situado en las zonas de conflicto.
- Por otro lado, se abrió un debate sobre la autofinanciación de los grupos Emaús de la región.
- Por último, al final de la reunión, se organizó una sesión de formación para los participantes en el Consejo Regional sobre la puesta en marcha y el seguimiento de los proyectos de solidaridad. Se mencionó la cuestión de los criterios y principios de los proyectos de solidaridad.

El Comité Ejecutivo solicita reunirse con la Ejecutiva de Emaús África antes o después de la Asamblea Regional.

El Comité Ejecutivo desea proseguir, junto con Emaús África, la reflexión sobre la autofinanciación de los grupos.

18. Relaciones con la región Europa

Consejo Regional de febrero de 2011

Durante el Consejo Regional se abordaron los siguientes temas:

- Debate sobre la posibilidad de realizar un cambio en los estatutos de Emaús Europa durante la Asamblea Regional de mayo de 2011.
- En cuanto a los trámites de afiliación simplificados para los grupos que no son miembros

El Comité Ejecutivo desea continuar un trabajo regular con la Ejecutiva de Emaús Europa y Emaús Francia, siguiendo las prioridades fijadas junto con la región Europa para el año.

<p>de Emaús Internacional pero sí son miembros de Emaús Francia desde hace más de dos años, la región dio su acuerdo para los grupos que han respondido y enviado su solicitud (con la condición de que se envíen todos los documentos solicitados).</p> <ul style="list-style-type: none"> - El programa de solidaridad intraeuropea y la cuestión de la autonomía de los grupos también fueron objeto de debate entorno a la temática “vivir la solidaridad en Emaús”. - Los miembros del Consejo Regional se plantearon de dónde procedía el reducido índice de inscripción de los grupos europeos en la Asamblea Mundial y van a incluir esta cuestión en el orden del día de su Asamblea Regional. - La cuestión del papel de los Consejos Mundiales y de la anulación de su celebración en 2011 también fue objeto de debate. - Algunos grupos europeos no participarán en el Salón Emaús de París debido al patrocinio de GDF-Suez (cf. área 34. Ventas colectivas). - Comunidad Emaús de Ginebra (Suiza): Jean Rousseau sigue estando pendiente de la evolución de este grupo tras los distintos cambios de responsable y de estructuras. - Trabajo con Emaús Francia: se ha iniciado un trabajo positivo con los dos representantes del Consejo de Administración encargados de las cuestiones internacionales sobre las tres prioridades fijadas conjuntamente que habrá que trabajar con el Consejo de Administración y con las distintas ramas: preparación de la Asamblea Mundial, trabajo sobre los derechos de los migrantes y afiliaciones. 	
<p><u>19. Relaciones con la región América</u></p> <p>Consejo Regional de febrero de 2011:</p> <p>Todos los delegados estuvieron presentes, así como un representante por país.</p> <p>Durante el Consejo Regional se abordaron los siguientes temas:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Se organizó una sesión de formación sobre los textos fundamentales, destinada a los participantes en el Consejo Regional. - Se tomaron decisiones sobre la personalidad jurídica de la región y sobre el reglamento interno. Los estatutos oficiales de la región están de registrados en Uruguay. - Tras una propuesta de revisión de las comisiones existentes, la Junta y los delegados deben determinar la nueva forma que podrían adoptar estas comisiones. Durante la 	<p>El Comité Ejecutivo vuelve a llamar la atención sobre el lugar que ocupa el grupo HOME (Estados Unidos) en la región, así como sobre las distintas situaciones de conflicto.</p> <p>El Comité Ejecutivo confirma su deseo de reunirse con la Junta durante el Consejo de Administración, para tratar especialmente las prioridades que se ha fijado el Comité Ejecutivo en 2011 en relación con América y con la preparación de la Asamblea Regional.</p>

<p>Asamblea Regional de septiembre de 2011 se renovarían todos los mandatos.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Se ha realizado un trabajo de análisis del presupuesto de la región, junto con dos contables profesionales. El resultado ha sido un balance preciso de los recursos disponibles, las deudas de los grupos y el pago de las cuotas. <p>El presupuesto de funcionamiento de la secretaría regional se va a desligar del presupuesto global de la región con el objetivo de garantizar los recursos necesarios para la gestión de la secretaría.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Aclaraciones sobre las causas del aplazamiento de la Asamblea Mundial y sobre la propuesta de cambio del lugar de celebración. - Los candidatos a las elecciones de Emaús Internacional para futuros mandatos deben presentarse antes del 30 de junio de 2011. - Se trató, en especial, la situación difícil en la que se encuentran algunos grupos: en lo que respecta a las diferencias entre el grupo de Burzaco y el de Buenos Aires (Argentina), la Junta enviará una carta a ambos grupos y otra a su colaborador francés (Bougival). - Se ha encargado a Efraín Oliveira, sabio por la región América, que visite próximamente el grupo de Nuevo París (Uruguay), para hacer una propuesta para acabar con el conflicto. 	
<p><u>20. Relaciones con la región Asia</u></p>	
<p>3. Comunicación</p>	
<p><u>21. Comunicación interna</u></p> <p>Portal de los grupos</p> <p>El portal de los grupos se encuentra en la fase final de programación y ya está prácticamente listo desde el punto de vista técnico. La idea inicial era que el portal fuera trilingüe. No obstante, esta disposición no habría permitido la máxima participación de los grupos del mundo y solo habría servido para crear confusión entre el idioma de la interfaz y el idioma utilizado por el grupo que rellenaba la ficha, que en ese caso sería diferente.</p> <p>Por tanto, se propone al Comité Ejecutivo que se pronuncie sobre el número de idiomas</p>	<p>El Comité Ejecutivo decide encargar al grupo de publicaciones, formado por el presidente de Emaús Internacional y por miembros de la SIE (departamento de comunicación y emisores de información) que, tras analizar en mayor detalle las implicaciones de cada una de ellas, elijan entre las distintas opciones presentadas.</p>

<p>adicionales que se podrían añadir al portal y que determine los idiomas que se utilizarían.</p> <p>Opción A: tres idiomas adicionales (2 272 euros). Opción B: cinco idiomas adicionales (3 169 euros).</p> <p>El Comité Ejecutivo contempla la posibilidad de añadir cinco idiomas, además de los tres idiomas oficiales del movimiento:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Portugués - Italiano - Sueco - Neerlandés - Un idioma adicional que habría que elegir entre alemán, árabe o un idioma de Europa del Este. <p>Se podría estudiar próximamente la cuestión de la traducción de estas páginas a uno de los tres idiomas oficiales, así como la fecha de inauguración de esta herramienta. La idea es que la información que se presente en este portal de los grupos no repita lo que ya se dice en la página web de cada grupo, sino presentar a los grupos de forma homogénea, para mostrar la diversidad de los grupos Emaús del mundo.</p>	
<p><u>22. Aniversarios del movimiento</u></p> <p><i>Cuaderno dedicado al cuadragésimo aniversario de Emaús Internacional</i></p> <p>El Comité Ejecutivo hace referencia a la próxima publicación de un <i>Cuaderno</i>, con motivo del cuadragésimo aniversario de Emaús Internacional (fundada en julio de 1971), que presente Emaús Internacional, mostrando los aspectos internacionales colectivos del movimiento.</p> <p>Esta publicación recordaría brevemente la “prehistoria” de Emaús Internacional (1963 a 1969) y acordaría una parte importante a su historia: decisiones de las Asambleas Mundiales, textos fundamentales, principales evoluciones, campañas y actividades colectivas especialmente importantes (en términos de solidaridad y de acción política) y perspectivas de futuro. Para esta publicación, se recurriría en gran medida a los archivos de Emaús Internacional para buscar imágenes.</p> <p>Habría que incluir también referencias a otras obras o fuentes para profundizar en los temas tratados.</p>	<p>El Comité Ejecutivo da su visto bueno para la creación de esta herramienta. Al tratarse de un documento de referencia, será más extenso que otros <i>Cuadernos</i> y su tirada será doble. Se fija un presupuesto estimado de 10 000 euros.</p> <p>El Comité Ejecutivo solicita que se publique esta herramienta en octubre de 2011 y que adopte una forma accesible a todos y fácil de leer, en lugar de ser un documento exhaustivo y académico.</p> <p>Se invitará a los miembros del Comité Ejecutivo a aportar a la SIE sugerencias para el contenido, por correspondencia.</p>

<p><u>23. Objetivo general de la comunicación externa</u></p>	
<p><u>24. Clasificación y valorización de los archivos de Roubaix y otras fuentes documentales sobre el movimiento</u></p> <p>Búsqueda de un patrocinio para la digitalización de los archivos fotográficos, sonoros y audiovisuales</p> <p>Gracias a Claude Audi, Emaús Internacional ha podido ponerse en contacto con dos empresas que podrían financiar y/o realizar este trabajo de digitalización gratuitamente, en el marco de un patrocinio. Alain Fontaine y Brigitte Mary se han reunido con una de ellas, La Poste, que tiene una sucursal que realiza este tipo de trabajo, y se van a poner en contacto con la segunda. El reto y objetivo es poder financiar una primera serie de digitalizaciones ya en el segundo semestre de 2011, empezando por los documentos más antiguos (años 1950 y 1960). De esta forma, nuestra archivera, Clémence Modaine, podría realizar el inventario detallado de este material durante su segundo contrato temporal, que empezaría a mediados de julio.</p>	
<p><u>25. Formación y dinamización</u></p> <p>Propuesta de formación para los nuevos delegados</p> <p>La sesión de formación para los nuevos delegados de las distintas regiones de Emaús estaba prevista para enero/febrero de 2012, contando con que la Asamblea Mundial se hubiera celebrado en octubre de 2011 y estaba previsto que incluyera los siguientes módulos:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Información sobre las demás regiones. - ¿Cómo se trabaja dentro de la región? ¿Y con otras regiones? - Toma de decisiones. - Claves para la comprensión de los aspectos interculturales... <p>Este plan de formación fue aprobado en el Consejo de Administración de abril de 2010. No obstante, queda por debatir el presupuesto asignado.</p> <p>Debido al aplazamiento de la Asamblea Mundial, se plantea la cuestión del momento de formación de estos nuevos delegados.</p> <p>Europa y América proponen que se aprovechen las Asambleas Regionales y la presencia conjunta de antiguos y nuevos delegados para organizar antes estas sesiones de formación.</p>	<p>El Comité Ejecutivo da su visto bueno a la celebración de sesiones de formación para los nuevos delegados en las siguientes ocasiones:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Durante las reuniones regionales. - Durante la Asamblea Mundial (una jornada), ocasión que permitiría reunir en una misma sesión a todos los nuevos delegados. - Después de la Asamblea Mundial. <p>Se va a proponer este cambio al Consejo de Administración.</p>

<u>26. Nuevas generaciones</u>	
<u>27. Convivencia de las diferencias</u>	
4. Acciones políticas	
<p><u>28. Derecho y acceso al agua</u></p> <p>Día Mundial del Agua</p> <p>Con motivo del Día Mundial del Agua (el 22 de marzo), se enviaron una serie de documentos a los grupos implicados en el programa Nokoué, incluyendo un <i>tam-tam</i> sobre el tema del agua y un informe sobre el campo de trabajo organizado en diciembre de 2010.</p> <p>Patrick Atohoun, acompañado por la SIE, visitará una serie de grupos Emaús franceses que organizan distintos eventos con motivo del Día Mundial del Agua.</p>	
<p>Comité de coordinación</p> <p>Durante el comité de coordinación, que se reunirá del 31 de marzo al 5 de abril de 2011, se hará balance del funcionamiento de las instalaciones de los dos poblados y del funcionamiento de la asociación de usuarios. Con motivo de esta reunión, se celebrará también la asamblea general de la asociación de usuarios del agua de Nokoué.</p> <p>Asimismo, el orden del día dedicará un espacio a la evaluación externa de la fase piloto del programa.</p>	
<p>Preparación del contrato con la Comisión Europea / Formación previa</p> <p>Con vistas al contrato con la Comisión Europea y al inicio del proyecto, se propone a los miembros del Comité Ejecutivo que organicen una sesión de formación destinada a las personas encargadas de gestionar este programa o que estén implicadas en el mismo. Esta sesión trataría el contexto del proyecto, las condiciones de gestión que requiere la Comisión Europea, los procedimientos de gestión y de seguimiento que habrá que aplicar, etc.</p>	<p>El Comité Ejecutivo aprueba esta propuesta.</p> <p>Se organizarán dos sesiones de formación distintas: una destinada a las personas encargadas de la gestión del proyecto, tanto a escala local como internacional y una segunda dirigida a las personas implicadas en el programa (colaboradores, expertos, etc.).</p>
<p>Financiación del programa</p> <p>Renzo Fior se ha puesto en contacto con la fundación Cariverona, a la que quería</p>	<p>El Comité Ejecutivo, que da la gracias a Renzo y a los grupos Emaús que buscan a escala local subvenciones para el programa, llama la atención sobre las condiciones de la Comisión Europea, de</p>

<p>presentar una solicitud de cofinanciación para el programa Nokoué de 200 000 euros.</p> <p>No obstante, esta fundación solo estaría dispuesta a financiar un aspecto concreto del programa, mientras que la Comisión Europea impone que cada financiación cubra una parte de las partidas presupuestarias.</p>	<p>las que pueden informarse en la SIE.</p> <p>Por otro lado, sugiere que se entre en contacto con la fundación France Libertés, colaboradora de Emaús Internacional en su campaña sobre la gestión pública del agua, con objeto de buscar juntas posibles pistas de financiación en asociaciones o fundaciones cercanas a France Libertés.</p>
<p>Foro Alternativo Mundial del Agua</p> <p>Debido a que Emaús Internacional ha decidido unirse a la organización del Foro Alternativo Mundial del Agua, que se celebrará en marzo de 2012 en Marsella, Jean Rousseau, Patrick Atohoun y Alain Fontaine acudirán a las primeras reuniones de la coalición de asociaciones encargadas de la preparación de este evento.</p> <p>Patrick Atohoun visitará también la comunidad de Emaús Cabriès, grupo implicado en el programa Nokoué, para hablar del programa con los grupos Emaús del sureste de Francia.</p>	
<p><u>29. Fondo Ético Emaús / financiación ética</u></p> <p>Continuación del trabajo realizado con la encuesta sobre los microcréditos</p> <p>Debido a que, hasta la fecha, los recursos humanos limitados de la Secretaría no han permitido profundizar tal y como se había solicitado en la encuesta sobre los microcréditos, se propone al Comité Ejecutivo:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Informar de los resultados a los grupos que respondieron a la encuesta. - Profundizar eventualmente a lo largo de los meses posteriores al Consejo de Administración, si se decide que sea una prioridad con respecto a otras áreas de trabajo. 	<p>El Comité Ejecutivo aprueba estas disposiciones.</p>
<p><u>30. Derechos de los migrantes / libre circulación de las personas</u></p> <p>Cuadernos sobre la libre circulación de las personas</p> <p>El <i>Cuaderno</i> sobre la libre circulación, cuyo contenido se finalizó con motivo de la reunión de los días 20 y 21 de enero de 2011, será publicado próximamente.</p>	
<p>Página web de Visado para el mundo</p> <p>Próximamente se va a replantear la página web de <i>Visado para el mundo</i></p>	

<p>(www.visadoparaelmundo.org), que actualmente está dedicada a la promoción del libro del mismo nombre publicado por Emaús Internacional, con el objetivo de que constituya un portal informativo sobre todas las actividades que lleva a cabo Emaús Internacional en el marco del programa de derechos de los migrantes.</p>	
<p>Continuidad del trabajo realizado en el Foro Social Mundial de Dakar</p> <p>Próximamente se va a invitar a una reunión en la sede a las asociaciones que contribuyeron al trabajo de Emaús Internacional en Dakar sobre la cuestión de la libre circulación. El objetivo de esta reunión será pulir el trabajo que se realizó en Dakar y estudiar nuevas perspectivas comunes de acción concretas.</p>	
<p>Acogida de migrantes</p> <p>Se contempla la posibilidad de organizar una actividad concreta con los grupos Emaús para acoger a migrantes que procedentes del mundo árabe debido a la situación excepcional que se está produciendo.</p>	<p>Se recurrirá a las distintas regiones de Emaús y, en especial, a Emaús Europa, para plantearles la posibilidad de poner en marcha dicho sistema.</p>
<p><u>32. Derecho y acceso a la educación</u></p> <p>Encuentro mundial de educación</p> <p>El Comité Ejecutivo debe decidir las fechas en las que se podría celebrar este encuentro.</p>	<p>Para permitir una mejor preparación y para no sobrecargar el calendario de los meses anteriores, el Comité Ejecutivo propone celebrar esta reunión a principios de septiembre de 2011.</p> <p>Por otro lado, se va a celebrar una reunión de coordinación y preparación de este encuentro los días 25 y 26 de abril de 2011. Juan Espejo representará al Comité Ejecutivo en esta reunión. Estará también presente un miembro de la SIE para recordar las decisiones tomadas anteriormente sobre esta cuestión.</p>
<p>5. Solidaridad</p>	
<p><u>33. Calendario del programa anual de solidaridad, venta solidaria y seguimiento de proyectos</u></p> <p>“Gira” de movilización sobre la venta solidaria y las acciones políticas</p> <p>Se presentan al Comité Ejecutivo los detalles de presupuesto y organización de este proyecto. Se propone organizar estas visitas con la participación de un representante de cada región, así como de un miembro del Comité Ejecutivo, o del Consejo de</p>	<p>El Comité Ejecutivo decide organizar esta “gira” durante la semana del 23 al 28 de mayo de 2011, con un presupuesto máximo de 18 000 euros, que se imputará a los beneficios de las ventas solidarias de 2011.</p> <p>Habrà que seleccionar lo antes posible a los participantes en esta “gira”, así como a los grupos anfitriones.</p>

<p>Administración en caso de indisponibilidad del Comité Ejecutivo.</p> <p>Se visitarían tres regiones Emaús de Francia con el apoyo, en cada caso, de un grupo implicado en los programas de Emaús Internacional.</p>	
<p>Proyectos de los grupos Emaús y apoyos de la Fundación Abbé Pierre</p> <p>Según el procedimiento decidido conjuntamente por Emaús Internacional y la Fundación Abbé Pierre en 2009, los grupos deben presentar los proyectos relacionados con al vivienda a sus regiones para que lo aprueben antes de transmitirlo al Comité Ejecutivo. El Comité Ejecutivo se encarga de presentar a la Fundación Abbé Pierre los proyectos que cuenten con su visto bueno y con el de la región, para que nos ayude con su experiencia y su potencial apoyo.</p> <p>Siguiendo este esquema, los grupos Emaús de la India han presentado un proyecto que, una vez aprobado por Emaús Asia, se ha presentado al Comité Ejecutivo.</p> <p>Otros proyectos, especialmente de América, siguen a la espera de recibir el visto bueno de la región.</p>	<p>Se informará a la Fundación Abbé Pierre sobre el proyecto de los grupos Emaús de la India. No obstante, antes de presentarlo, habrá que detallar mejor el proyecto, así como el plazo adicional para otros proyectos que todavía no han sido aprobados por las demás regiones.</p> <p>Por otro lado, el Comité Ejecutivo trasladará a los grupos Emaús de la India sus comentarios y consejos relativos al proyecto que presentan, especialmente sobre la necesidad de contemplar la financiación global del proyecto, así como sobre el seguimiento del proyecto y el envío de informes.</p> <p>La SIE comprobará los criterios de la Fundación Abbé Pierre para apoyar un proyecto, antes de comunicárselos a las cuatro regiones.</p>
<p><u>34. Ventas colectivas</u></p> <p>Comité de coordinación del Salón de París de 2011</p> <p>El comité de coordinación ha elegido como proveedor a la agencia Studio Ad Hoc, que ha participado en años anteriores en la organización de numerosos Salones Emaús.</p> <p>El Salón Emaús de París de 2011 pondrá de relieve el trabajo de Emaús e incluirá, entre otras actividades, una muestra de las distintas profesiones de Emaús, un escenario musical abierto, un plató de radio, etc.</p> <p>Por otro lado, algunos grupos Emaús europeos y, sobre todo, italianos, han informado de que no participarán en el Salón de París este año, debido a que uno de los patrocinadores es GDF-Suez, cuyas actividades consideran incompatibles con la ética de Emaús, especialmente en lo que respecta a la gestión del agua.</p>	
<p>Proyectos financiados por los Salones Emaús de París de 2010 y 2011</p> <p>Emaús Internacional envió a Emaús Francia la información relativa a los proyectos financiados por la región Asia, gracias al Salón de 2010.</p>	<p>El Comité Ejecutivo reitera a la región América su inquietud relativa a la transmisión rápida de información para la preparación del Salón.</p>

<p>Por otro lado, se ha entrado en contacto con la región América, beneficiaria del Salón Emaús de París de 2011, para obtener información lo antes posible sobre los proyectos de la región. Sin embargo, hay dificultades para recibir la información.</p>	
<p><u>35. Relaciones entre grupos, información y aprobación previa de las regiones y evaluación de las prácticas de solidaridad</u></p> <p>Avances en las evaluaciones sobre la solidaridad</p> <p>Celebración de una reunión de tres días con cuatro miembros del CMAPSI para trabajar sobre la evaluación de los programas de solidaridad y acción política llevados a cabo desde 2003 (Asamblea Mundial de Uagadugú).</p> <p>Se han seleccionado y estudiado catorce temáticas para analizar la aplicación de las decisiones de las distintas instancias del movimiento desde 2003 y, por otro lado, detectar si existen posibles incoherencias.</p> <p>Se enviará una síntesis a todos los consejeros mundiales y, a continuación, se presentará al Consejo de Administración en abril de 2011.</p> <p>Por otro lado, los miembros del CMAPSI tuvieron la oportunidad de reunirse con el profesor Alex Murdock, que está coordinando una evaluación externa sobre solidaridad y acción política a partir de entrevistas realizadas a una muestra representativa formada por 100 grupos Emaús.</p>	<p>El Comité Ejecutivo recomienda que se distingan claramente las cuestiones que habrá que plantear a la Asamblea Mundial o al Consejo de Administración y aquellas que se desprendan de estas encuestas, para evitar todo tipo de confusión entre estas encuestas, ya que sus objetivos y metodologías son diferentes.</p>
<p><u>36. Base de datos sobre economía solidaria</u></p>	
<p><u>37. Llamamientos urgentes y programa de reconstrucción tras el Tsunami</u></p> <p>Terremoto de Japón</p> <p>El terremoto de Japón se produjo el 11 de marzo de 2011, segundo día de la reunión del Comité Ejecutivo.</p> <p>Enseguida se recibieron noticias de antiguos grupos miembros de Emaús Internacional en Japón, principalmente de Tokio. Hatsuki Murakami y los amigos de Emaús Tokio nos tranquilizaron sobre su situación: no han tenido que lamentar ningún herido ni daño. Además, parece ser que el terremoto no llegó a Osaka ni a Kobe. Le hemos pedido a Hatsuki que nos mantengan informados tan pronto como puedan entrar en contacto con las demás personas relacionadas con Emaús en Japón.</p>	<p>El Comité Ejecutivo solicita que se comunique esta información a todos los grupos Emaús.</p>

<p><u>38. Programa internacional de envío de contenedores</u></p> <p>Reunión telefónica sobre la reorganización del programa de envío de contenedores</p> <p>Se presenta al Comité Ejecutivo el reparto de la oferta de contenedores entre las regiones América y África, así como dentro de cada región.</p> <p>Por otro lado, tras la reunión telefónica con los encargados de esta cuestión designados por cada una de estas regiones, se establecieron las prioridades en caso de que se enviaran contenedores adicionales.</p>	<p>El Comité Ejecutivo aprueba este programa y solicita que se realicen algunas modificaciones en la presentación que se hace del programa de envío de contenedores.</p>
<p>5. Asamblea Mundial</p>	
<p><u>39. Asamblea Mundial de 2012</u></p> <p>Presentación de las opciones existentes en Francia</p> <p>Se presentan al Comité Ejecutivo una serie de alternativas para la organización de una Asamblea Mundial en Francia.</p>	<p>El Comité Ejecutivo solicita que se mantengan las opciones planteadas hasta el Consejo de Administración, que deberá tomar una decisión definitiva sobre el lugar de celebración de la Asamblea Mundial.</p> <p>Asimismo, solicita que busquen opciones en la región Île-de-France, para compararlas con las opciones presentadas en otras provincias.</p>
<p>Orden del día de la Asamblea Mundial</p> <p>El Comité Ejecutivo aborda la cuestión de las modificaciones que habrá que realizar en el orden del día de la Asamblea Mundial debido a su aplazamiento.</p>	<p>El Comité Ejecutivo solicita que se trate esta cuestión durante el Consejo de Administración.</p>
<p>Metodologías de trabajo para las respuestas a la consulta</p> <p>Javier Pradini propone al Comité Ejecutivo una metodología para la síntesis de las respuestas a la consulta.</p> <p>Por otro lado, ninguna de las cuatro regiones ha indicado el nombre de las personas encargadas de realizar este trabajo, una “titular” y otra “suplente”.</p>	<p>El Comité Ejecutivo aprueba en términos generales la propuesta presentada, con algunos ajustes que habrá que realizar en el nuevo calendario de trabajo; asimismo, a la vista de los tipos de propuestas contenidas en las respuestas a la consulta, se propone añadir dos categorías (“políticas generales” y “principios fundamentales del movimiento”), que se sumarían a las otras tres dimensiones ya propuestas (social, económica y medioambiental).</p> <p>Se recordará a las regiones la necesidad de comunicar los nombres de las personas encargadas de esta cuestión.</p> <p>Asimismo, el Comité Ejecutivo solicita que el grupo de trabajo se reúna durante el Consejo de Administración con objeto de sentar las</p>

	bases de trabajo y perfilar la propuesta, especialmente en lo que se refiere a la clasificación y a la metodología de votación de las propuestas. Por último, propone añadir las categorías “políticas generales” y “principios fundamentales de Emaús”.
--	--

El presidente levanta la sesión.

Jean Rousseau,
presidente

Javier Pradini,
secretario

Anexo 1: decisiones presupuestarias y económicas

ÁREA DE TRABAJO	ASUNTO	IMPORTE	PARTIDA PRESUPUESTARIA
33. Calendario del programa anual de solidaridad, venta solidaria y seguimiento de proyectos	“Gira” sobre la solidaridad de 2011	18 000 euros (máximo)	Ingresos de las ventas solidarias de 2011
22. Aniversarios del movimiento	<i>Cuaderno</i> dedicado al cuadragésimo aniversario de Emaús Internacional	10 000 euros (previsión)	Presupuesto de funcionamiento: evento extraordinario: cuadragésimo aniversario de Emaús Internacional

Anexo 3: áreas de trabajo de Emaús Internacional entre 2009 y 2011

Áreas	Encargados		
	Comité Ejecutivo	Consejo de Administración y voluntarios	SIE
<i>A) Administración y asuntos económicos</i>			
1. Cuestiones organizativas, jurídicas y administrativas	<i>Jean Rousseau</i>	<i>Claude Audi</i>	<i>Hélène Boulot</i>
2. Personal	<i>Jean Rousseau / Javier Pradini</i>		<i>Alain Fontaine</i>
3. Contabilidad y financiación externa	<i>Jean Rousseau / René Bettiga</i>		<i>Guillaume Charron / Alain Fontaine</i>
4. Sede conjunta	<i>Jean Rousseau / René Bettiga</i>		<i>Hélène Boulot / Guillaume Charron</i>
5. Donaciones y legados	<i>Jean Rousseau</i>	<i>Frédérique Weixler</i>	<i>Brigitte Mary / Guillaume Charron</i>
6. Propiedades inmobiliarias	<i>Jean Rousseau</i>		<i>Brigitte Mary</i>
7. Compensaciones a los grupos de los delegados / dietas en general	<i>René Bettiga / Juan Espejo</i>		<i>Guillaume Charron / Jacqueline Hocquet</i>

<i>B) Cuestiones institucionales y estatutarias</i>			
8. Descentralización: misiones, organización y medios de Emaús Internacional y de las regiones (distribución, prioridades y recursos)	<i>Javier Pradini</i>	<i>Julio de la Granja / Chady Rached / Luis Tenderini / Mahamady Sawadogo</i> <i>Carine Husni</i>	<i>Alain Fontaine / Jacqueline Hocquet</i>
9. Alianzas y colaboraciones internacionales (incluidas las relaciones con la DG Desarrollo de la UE)	<i>Birgitta Göranson</i>	<i>Dženana Šabić / Gianni Belletti / Robert Jansson</i>	<i>Alain Fontaine/ Stéphane Melchiorri</i>
10. Principios fundamentales del movimiento y responsabilidades como heredero universal	<i>Jean Rousseau</i>		<i>Alain Fontaine / Brigitte Mary</i>
11. Afiliaciones, miembros a prueba, bajas y auditorías	<i>Jean Rousseau / Juan Espejo</i>	<i>Raihan Ali</i> <i>Carine Husni / Martine Savarimuthu</i>	<i>Brigitte Mary</i>
12. Estatutos y reglamento interno, estructuración y contratos con regiones y naciones	<i>Jean Rousseau / Juan Espejo</i>	<i>Carine Husni</i>	<i>Brigitte Mary</i>
13. Reconocimiento de utilidad pública	<i>Jean Rousseau</i>	<i>Frédérique Weixler</i>	<i>Brigitte Mary</i>
14. Historia y memoria viva del Abbé Pierre	<i>Jean Rousseau / René Bettiga</i>		<i>Alain Fontaine / Brigitte Mary / Laurent Desmard</i>

15. Nombres, marcas, derechos e imágenes del Abbé Pierre y de Emaús	<i>Jean Rousseau</i>		<i>Alain Fontaine / Brigitte Mary</i>
16. Estatus de las personas implicadas en el movimiento	<i>Jean Rousseau / René Bettiga</i>	<i>Mahamady Sawadogo / Simon Grainge</i> <i>Martine Savarimuthu</i>	<i>Brigitte Mary</i>
<i>C) Comunicación, dinamización y formación</i>			
17. Relaciones con la región África	<i>Patrick Atohoun / René Bettiga</i>		<i>Jacqueline Hocquet</i>
18. Relaciones con la región América	<i>Juan Espejo / Javier Pradini</i>		<i>Jacqueline Hocquet</i>
19. Relaciones con la región Asia	<i>Kousalya Seethapathy / Birgitta Göranson</i>		<i>Jacqueline Hocquet</i>
20. Relaciones con la región Europa	<i>Birgitta Göranson / Javier Pradini / Patrick Atohoun</i>		<i>Jacqueline Hocquet</i>
21. Comunicación interna y página web	<i>Jean Rousseau</i>		<i>Alain Fontaine / Mélanie Veillaux</i>
22. Aniversarios del movimiento	<i>Jean Rousseau</i>		<i>Alain Fontaine</i>
23. Comunicación y visibilidad externa	<i>Jean Rousseau</i>	<i>Robert Jansson</i>	<i>Alain Fontaine / Mélanie Veillaux</i>

24. Clasificación y valorización de los archivos de Roubaix y otras fuentes documentales sobre el movimiento	<i>Jean Rousseau</i>		<i>Brigitte Mary</i>
25. Formación y coordinación	<i>Kousalya Seethapathy</i>	<i>Simon Grainge</i>	<i>Jacqueline Hocquet</i>
26. Nuevas generaciones	<i>Kousalya Seethapathy</i>		<i>Jacqueline Hocquet</i>
<i>D) Acción política y solidaridad internacional</i>			
27. Convivencia de las diferencias	<i>Birgitta Göranson</i>	<i>Chady Rached / Dženana Šabić / Luis Tenderini / Jean Busogi</i> <i>Alexander Savarimuthu / Renzo Fior</i>	<i>Stéphane Melchiorri</i>
28. Derecho y acceso al agua potable	<i>Jean Rousseau / Patrick Atohoun / Javier Pradini</i>	<i>Emmanuel Siambo</i>	<i>Stéphane Melchiorri</i>
29. Fondo Ético Emaús / financiación ética	<i>Jean Rousseau</i>	<i>Chady Rached / Oswald Quintal / Luis Tenderini / Jean Busogi</i> <i>Renzo Fior</i>	<i>Alain Fontaine/ Guillaume Charron</i>
30. Derechos de los migrantes / libre circulación de las personas	<i>Jean Rousseau / Birgitta Göranson</i>	<i>Margherita Zilliacus / Jean Busogi / Luis Tenderini</i> <i>Renzo Fior</i>	<i>Stéphane Melchiorri</i>

31. Derecho y acceso a la sanidad	<i>Jean Rousseau / René Bettiga / Patrick Atohoun</i>	<i>Emmanuel Siambo / Raihan Ali Carine Husni</i>	<i>Stéphane Melchiorri</i>
32. Derecho y acceso a la educación	<i>Juan Espejo / Jean Rousseau</i>	<i>Raihan Ali / Alain Capmas / Koudbi Koala</i>	<i>Stéphane Melchiorri</i>
33. Reorganización del programa anual de solidaridad, venta solidaria y seguimiento de proyectos	<i>Jean Rousseau / Juan Espejo</i>		<i>Emmanuelle Larcher</i>
34. Ventas colectivas (incluido el Salón de París)	<i>Jean Rousseau / Juan Espejo / René Bettiga / Kousalya Seethapathy</i>		<i>Emmanuelle Larcher</i>
35. Relaciones entre grupos, información y aprobación previa de las regiones y evaluación de las prácticas de solidaridad	<i>Jean Rousseau / Patrick Atohoun</i>		<i>Emmanuelle Larcher</i>
36. Base de datos internacional de los grupos	<i>Javier Pradini</i>	<i>Raihan Ali Alexander Savarimuthu</i>	<i>Jacqueline Hocquet / Hélène Boulot</i>
37. Llamamientos urgentes y programa de reconstrucción tras el Tsunami	<i>Kousalya Seethapathy</i>	<i>Oswald Quintal</i>	<i>Emmanuelle Larcher</i>
38. Programa internacional de envío de contenedores	<i>Patrick Atohoun</i>	<i>Alexander Savarimuthu Willy Does</i>	<i>Emmanuelle Larcher</i>
39. Asamblea Mundial de 2011	<i>Javier Pradini / Jean Rousseau / Juan Espejo</i>	<i>Luis Tenderini</i>	<i>Alain Fontaine / Hélène Boulot</i>